

Neuer Teilhaber der Esch Sintzel GmbH

Sehr geehrte Geschäftspartnerin, sehr geehrter Geschäftspartner, liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir freuen uns, dass Marco Rickenbacher, seit Anfang 2017 Mitglied der Geschäftsleitung, per 1. Januar 2021 auch Teilhaber unseres Büros wird. Marco Rickenbacher ist seit zehn Jahren in unserer Firma in unterschiedlichen Planungs- und Projektleitungsaufgaben tätig. Insbesondere in Basel hat er mit der 2018 realisierten Wohnüberbauung an der Maiengasse/Hebelstrasse sowie den sich derzeit in Planung bzw. Realisierung befindlichen Projekten Lysbüchel sowie dem Blindenheim Kohlenberg viel Vertrauen in unsere Arbeit im Nordwestzipfel der Schweiz geschaffen und wertvolle Kontakte geknüpft.

Mit der Erweiterung der Teilhaber unserer Firma fühlen wir uns für die Zukunft gut gerüstet, mit einem Vertreter der jüngeren Generation öffnen wir die Türen zu neuen Ideen und Netzwerken.

Wir danken Ihnen für das Vertrauen, das Sie uns mit zahlreichen Planungsmandaten, in der alltäglichen Zusammenarbeit und, nicht zuletzt, im informellfreundschaftlichen Austausch entgegengebracht haben und freuen uns, mit Ihnen auch künftig in Kontakt zu sein.

Wir wünschen Ihnen, nach einem wohl für alle besonders herausforderndem Jahr, alles Gute, erholsame Tage und einen zuversichtlichen Start ins 2021.

Mit herzlichen Grüssen

Philipp Esch

Stephan Sintzel

Marco Rickenbacher

while S. Linter